

PALLARÈS®

COUTEAUX - CISEAUX- OUTILS DE FORGE

Créée en 1917



Entreprise artisanale qui fabrique de couteaux des 1917 à Solsona. Couteaux de poche, cuisine, professionnels, ciseaux, outils de forge. On utilise l'Acier Carbone (qui coupe plus, plus facile à affûter, mais il peut rouiller) et l'Acier Inoxidable

Artisan entreprise who makes knives and cutting tools in Solsona since 1917. Pocket knives, kitchen kniv professional, scissors, forged tools. We use Carbon Steel (more strong, more easy to re-sharp, but it can rust) and also Stainless Steel

Environnement & Ecoresponsabilité chez PALLARÈS®

On utilise le minimum de plastiques, la plupart de nos emballages sont en carton. Nous sommes fiers d'utiliser beaucoup de bois et aussi des matériaux naturels (corne, line,...)

We use the minimum of plastic materials. We are proud to use a lot wood and natural materials. We make a long live knives and tools, in this way we contaminate the minimum.

Lieux de fabrication : Solsona

Produit emblématique :

Couteaux - Ciseaux - Couperets - Outils de forge

Contact :

Pallares c.b
Pol. Ind. Els Ametllers, 39
25280 Solsona, Espagne
Web : <https://www.pallaresolsona.com/fr>
Tel : +34 973 48 39 54 +34 620023060

Produits & distributeurs :

